
本报讯 尽管一直拿自己的
年龄说事， 但即将步入退休年龄
的李秋平却还一直在寻求不同的
挑战。 因为率领新疆男篮夺冠，
李秋平成为了新一期国家队的主
帅的热门人选， 不过其本人却表
示没有这么多精力兼顾到俱乐部
和国家队两支球队。

“作为教练来说， 能够执掌
国家队， 那肯定是执教生涯的巅
峰 。 但是作为我目前的状态来
说 ， 带两个队确实没那么多精
力， 而且带国家队和带新疆队的
要求肯定是不一样的， 因为它们
的目标 、 要完成的任务也不一
样。 两个目标， 两种压力， 而且
国家队压力不是一丁半点， 也就
是说我联赛结束几乎没有休息，
就要开始准备国家队的带队， 而
且要把全国各地球员进行重新捏
合， 把我的理念灌输给每一个球
员， 我实在是没那么多精力。 如
果只带其中的一个队还行， 两个
队实在是忙不过来。 我这人带队
就要带好， 毕竟是要完成中国篮
球目标， 要全身心投入进去的。”

对于中国篮协此次出台的
“双国家队”新政，李秋平也给出
了自己的看法，“现在大家对姚明
提出的这个设想，各有各的说法。
我是觉得他希望能多一些年轻球
员参加国家队， 多打一些国际比
赛。 以前我们只集中在12个人，
现在人更多了 ， 尤其是年轻球
员， 因为我们的目标是2019年的
世界杯和2020年的奥运会。”

“如果让您在俱乐部和国家
队之间选择 ， 您会更倾向于哪
边？” 面对这样的提问， 李秋平
说道： “那就看具体情况， 是不
是有这个机会和可能性让我去选
择。”

（薛思佳）

本报讯 近日 ， 北京男篮
外援马布里返回北京， 参加北
京电影节的相关活动， 同时他
也需要和俱乐部进一步商谈自
己的合同问题， 这将关乎老马
能否以球员身份， 代表北京队
参加下赛季的CBA联赛。 而在
昨天接受采访时， 北京首钢俱
乐部副总谢海田表示， 他充分
理解马布里的想法， 双方的沟
通也很融洽， 而最终的结果将
在两周内决定。

在刚刚过去的2016-17赛
季， 北京队在常规赛最后一战
输给四川队 ， 遗憾无缘季后
赛。 赛后第二天， 马布里就公
开表示自己希望能够再战一个
赛季。

“我们很理解老马的老兵
心态 ， 他是俱乐部的功勋球
员， 我们也希望他这个符号能

长时间的留在俱乐部。” 谢海
田表示， “我们和马布里之间
谈得非常融洽， 我们也很理解
马布里 (想再打一年) 的个人
想法。”

同时谢海田表示， 自己刚
刚上任首钢俱乐部副总两周左
右的时间， 马布里的合同问题
也是俱乐部正在处理当中的重
要工作。 而至于最终的结果，
谢海田也表示， 很快就会有最
终的决定。 “按照节奏和时间
进度来讲 ， 接下来两周时间
内， (马布里合同) 这个事情
就会有定论。” 谢海田说。

1977年 出 生 的 马 布 里 ，
如今已经年满40岁， 自从来到
中国之后， 他已经在CBA征战
了8个赛季， 其中有6个赛季在
北京队度过， 并且为北京队赢
得了3座总冠军奖杯。 （艾文）

本报讯 6月13日， 国足将在
马来西亚同叙利亚队交手， 这也
是球队世界杯预选赛十二强赛的
第八场比赛。 目前， 国家队方面
已派助理教练李铁和球队管理人
员前往比赛地进行考察， 提前做
好准备工作。 值得注意的是， 比
赛场地是东南亚地区比较常见的
大叶草， 这也需要全队在比赛时
做好准备。

受到国内局势动荡影响， 叙
利亚队主场只好设置在中立地，
他们的主场安排在了马来西亚的
芙蓉。 此地距离吉隆坡有两个小
时车程， 所以球队去客场比赛时
首先会乘坐飞机到吉隆坡， 然后
再转乘大巴抵达比赛地。

国家队此次派李铁等人去考
察， 也是希望提前把相关准备工
作做好。 上一次同伊朗队比赛之
前， 国家队方面就是提前一两个
月派人前往客场进行考察， 只有
把准备工作做好了， 球队到客场
时才能够更顺畅。

此次考察内容主要包括体育
场、 训练场情况， 以及球队到比
赛地可能下榻的酒店和当地的交
通情况。 值得注意的是， 比赛场
地 铺 设 的 是 大 叶 草 。 这 种 草
的 叶 子非常宽 ， 十多年前的越

秀山体育场曾是这样的草坪， 但
后来也换成了正常的小叶草， 这
样的大叶草场地目前在国内已基
本上绝迹。

这种草叶子宽大，相对较硬，
在东南亚地区比较常见， 球在这
种草坪上的运行轨迹也和目前国
内这些比赛场地草坪不一样。 世
界杯预选赛四十强赛时， 国足客
场同中国香港队比赛时就是在这
样大叶草的场地上进行的。 所以

说到了马来西亚之后， 球队还首
先要适应那里的草坪情况。

除了场地之外， 气候也是球
队需要克服的难关， 六月份的马
来西亚会非常炎热， 球员们需要
做好在炎热天气下比赛的心理、
身体准备。 去马来西亚之前， 国
家队会首先在广州进行集训， 踢
一场热身赛， 这也更有利于他们
适应炎热的训练比赛环境。

（赵宇）

■体育资讯
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■职工体育

本报讯 （通讯员 史占清 张
啸宇） 西城区总工会认真贯彻落
实今年3月1日起实施的 《北京市
全民健身条例》， 在组织干部职
工积极开展文体活动的同时， 加
强裁判员队伍建设。4月13日和14
日， 西城区总工会联合区体育总
会、 西城区台球协会举办了为期
两天的台球三级裁判员培训班。
区总工会系统73名文体骨干参加
了培训和考试， 其中20余人是基
层工会主席或工会专职干部。

培训班上， 中国台球协会竞
赛裁判委员会副主任、 中式台球
竞赛部主任、 “国际金章” 裁判
降振远围绕台球基础知识、 中式
台球比赛规则以及裁判员行为规
范三大理论问题进行了全方位辅
导， 并现场解答学员提出的相关
问题。 理论辅导结束后， 对报考
台球三级裁判员的全体学员进行
了书面考试。

在翌日的西城区职工台球赛

中 ， 学员分别担任了 “见习裁
判”， 进行了临场实习。 培训和
实习结束后 ， 许多学员感慨万
分， 有学员认为， 通过这次考证
培训对台球这项有着悠久历史的
绅士运动有了更深刻的了解， 对
台球规则和裁判员职业道德有了
更深入的了解， 回到基层后将更
好地发挥工会组织的作用， 积极
开展文体活动， 提高干部职工的
健康素质， 推动全民健身运动的
开展。

另据了解， 西城区职工台球
赛近日圆满落下帷幕， 42个机关
企事业单位的160多名选手参加
了比赛。 经过激烈的角逐， 西城
房管局谭超、 区环卫中心刘旭分
别荣获男子组冠亚军； 月坛街道
龚云霞、 广外街道谢红娜分别荣
获女子组冠亚军 。 值得一提的
是， 在男女组前14名选手中， 西
城环卫中心有3名职工榜上有名，
为环卫系统争得了荣誉。

西城办班培训
职工台球裁判员

本报讯 （记者 马超）4月11-
12日，延庆区总工会、区体育局联
合举办工间操辅导员培训班，来
自全区156名辅导员参加培训。

伴随着欢快的乐曲， “小教
员” 们随着教练的示范口令舒展
身体， 拉伸筋骨。 培训以创意工
间操 “踩踩踩” 和第九套广播体
操为主， 通过两天的培训， 全体
人员都熟练掌握了示范动作和教
学方法， 回到各自单位后， 这些
“小教员” 将承担起本单位干部

职工工间操培训的任务， 广泛带
动职工共同参与锻炼， 增强健康
意识， 从而在延庆区形成全民健
身、 积极参与创建全国文明城区
的良好氛围。

本次培训活动旨在丰富职工
群众活动的形式和内容， 增强广
大职工群众身体素质， 引导职工
以健康的身体、 积极的心态投入
到工作和生活中， 也为延庆职工
第八届工间操交流展示赛打下坚
实的基础。

本报讯（通讯员 袁春柽）4月
13日下午， 中建二局三公司天津
分公司组织机关职工开展了2017
年春季户外趣味运动会。

活动由天津分公司机关支会
发起， 旨在展现员工风采， 丰富
文体生活， 树立 “每天锻炼半小
时、 健康工作每一天、 幸福生活

一辈子” 的体育意识， 提高机关
人 员 团 队 凝 聚 力 。 整 个 活 动
由 七 个比赛项目组成———齐心
协力、 指点迷径、 纸上功夫、 瞎
子敲锣、 抬球接力、 鲤鱼戏珠、
吸 管 运 输 ， 参 赛 范 围 覆 盖 机
关 全 体成员 ， 参与总人数达百
余人。

70余名文体骨干将获台球三级裁判证

延庆区总工会
举办工间操辅导员培训班

职工趣味运动会欢乐多

国足此前同中国香港比赛就在大叶草场地进行

大叶草场地考验球队
国足提前考察叙利亚主场

北京高层谈马布里续约：
两周内确定最终结果

“没那么多精力
带两个队”

李秋平无意接掌国家队


